



MTV Eschlikon Seniorenriege

Jahresbericht 2016

Einmal mehr darf ich auf ein positives Jahr zurückblicken.

Wie üblich gab es auf das neue Schuljahr Änderungen im Hallenplan. Die Vormittagsturnstunde am Montag ist jetzt im Bächelacker und aktuell seit dieser Woche von **09.30 - 11.15 Uhr**. Mit der stetig wachsenden Teilnehmerzahl sind wir aber froh um die grössere Halle.

Das Jahresprogramm war mit **48** Seniorenturnstunden und **51** Vormittagsturnstunden und Aktivitäten gefüllt. **18 Vereinsmitglieder** haben unsere Turnstunden mehr oder weniger oft besucht. Bei den **Mitturnenden** waren es **17 plus drei Frauen**.

Die fleissigsten Turner waren: **Ernst Meili mit 57**, Otto Müller mit 49, Bruno Kielholz und Paul Kohler mit je 48 Turnstunden. Weitere 23 Turnende mit über 50% Turnstundenbesuch.

An unserem traditionellen **Plauschwettkampf** konnten zum ersten Mal auch die Mitturnenden teilnehmen. 32 haben den Wettkampf abgeschlossen und sich einen Preis verdient.

Die **speziellen Turnstunden der MR** fanden bei den Senioren unterschiedlichen Anklang. Beim Kegeln, Minigolf, Bowling, Jassen und Schiessen waren wir aber immer mindestens so gut wie die jüngeren Turner vertreten. Beim Wettschiessen mit Fondueplausch nahmen 16 Senioren teil. Einen herzlichen Dank an die Organisatoren Roland Werz, Peter Gantenbein und Heinz Eggenberger, es war wie immer, ein toller Jahresabschluss. Diese gemeinsamen Anlässe sind wichtige Gelegenheiten zum Kontakt zwischen den jüngeren und den älteren Turnern.

Zum Jahresprogramm: WINTERFIT Training von Oktober bis Ende Februar, **Plauschwettkampf** im Mai und im September.

Sommerprogramm mit 2x **Minigolf** am Donnerstag und Turnstunden am **Montagvormittag**.

Der **Senioren Turnstand am Do. 20. Oktober im Mettlenhof** mit 18 Anwesenden. Eingeladen sind jeweils alle MTV Mitglieder ab 65 und alle Turnenden in unseren zwei Turnstunden, sowie der Vorstand des MTV.

Unsere Trainingsprogramme sind jetzt auch immer zweimonatlich im Voraus auf der **Homepage des MTV** zu finden. Hans vielen Dank für das zuverlässige Aufschalten.

Vielen Dank an euch Turner für euren sehr guten Turnstundenbesuch, es ist das schönste Dankeschön für den Leiter. Danke dir Beat, Otto und den gesamten Vorstand für eure Unterstützung.

Es ist auch für mich eine Freude mit euch zu turnen.

Bis auf weiteres und bleibt in Bewegung.

Euer Leiter

Roland Stacher